

## 人との「ふれあい」を通し「つながり」を強固に！

校長 高橋 祐二

2学期がスタートし、半月が過ぎようとしています。秋も深まり、過ごしやすい季節を迎え充実した教育活動が行われています。保護者、地域の皆様には、2学期も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

	講座名
1	将棋
2	チヂミ作り
3	絵手紙
4	よさこい踊り
5	折り紙
6	おもしろ科学実験
7	木工作り
8	手話体験
9	書道に親しもう
10	編み物でブレスレットを作ろう
11	花によるリース作り
12	消防体験
13	手品体験
14	パソコンで自己紹介しよう
15	昔の遊びを体験しよう
16	ゴム鉄砲を作ろう
17	竹トンボを作ろう
18	たる太鼓に挑戦しよう

さて、今年度、東豊小学校は創立30周年を迎えています。

私は、東豊小学校の伝統や校風を大切にしながら、これまで以上に学校と家庭、地域との「つながり」を強固にしていきたいと考えています。そして、「つながり」を強固にすることで、子どもたちが郷土に誇りを感じ、郷土に愛着をもって未来を生きていって欲しいと願っています。

そのために、今年度、文化祭において、「ふれあい体験活動」を実施します。この活動は、子どもたちが希望する講座で、地域の方とふれあい、知識や技能を学んだり、自ら体験したりするものです。限られた時間ですので、学んだことや体験したことなどを、しっかりと理解したりできたりすることを目的にするのではなく、「**地域の方とふれあい、心を通じ合わせる**」ことを目的としています。そして、子どもたち自身が、地域の一員であることを自覚し、地域に愛着を感じて欲しいと願っています。

私たち職員は、いずれ東豊小学校の勤務が終わり、この地域を去る時がやってきます。しかし、子どもたちや保護者、地域の皆様は、この地域で生活し生きていきます。ですから、**学校行事などを通し、地域の人と人との「つながり」をつなげていくことも、この活動の大きな目的でもあります。**

この「ふれあい体験活動」を実施するにあたり、多くの地域の方々や保護者のご協力をいただくこととなります。講師の皆様の中には、依頼に躊躇する方もおりましたが、「**子どもは、地域の宝。地域の子どものために、自分でよければ協力するよ。**」と返事をいただいております。本当にありがたいことです。感謝の念に堪えません。

今年度は、第1回目で18講座の開催予定です。これから、講師の方々や職員とで打ち合わせを行い、子どもたちが充実した楽しい講座になるよう工夫していきたいと考えています。

当日は、お子さんの希望した講座のみならず、多くの講座をご覧いただきご意見、ご感想をいただければ幸いです。また、是非とも、保護者の皆様もお子さんと一緒に体験してみてください。そして、地域の皆様や子どもたちとふれあう楽しい時間を過ごしていただければと思います。また、当日の夜、祝賀会を予定しています。保護者の皆様にご案内いたしますので、多くの皆様のご参加をお待ちしております。

学校では、「あいさつペコリ」を子どもたちに呼びかけています。人と人との「つながり」の基本は、やはり、あいさつなのかもしれませんね。